

## Tabe no pudo atender explosión en Pensil ¡porque estaba en una boda en San Luis!

**De fiesta.** El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, dejó sus labores como servidor público para acudir a una pre boda en San Luis Potosí. Por eso no acudió a la colonia Pensil, donde una explosión cobró la vida de una joven y dejó a varios lesionados. Al evento nupcial acudió también el alcalde de BJ, Santiago Taboada. **PÁG 11**



Mauricio Tabe, alcalde de MH.

## Siguen las bodas, alcaldes del PAN viajan en días laborales

Santiago Taboada de Benito Juárez y Mauricio Tabe de Miguel Hidalgo, se tomaron el puente para acudir a un enlace matrimonial

**Ana Espinosa Rosete**

metropoli@cronica.com.mx

Crónica publicó que el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, está de viaje en San Luis Potosí; fue evidenciado por el diputado panista, Rubén Guajardo, tras publicarlo en su Twitter.

Tras la explosión suscitada en la colonia Pensil, el alcalde Mauricio Tabe pidió a través de sus redes sociales a la gente no acercarse al lugar para que se pudieran realizar los trabajos pertinentes; el edil no acudió al sitio.

La razón por la que los alcaldes abandonaron sus labores: una boda en Punta Mita; los panistas llegaron a San Luis Potosí, supuestamente, a un evento de pre boda

que ofrecieron los novios.

El enlace matrimonial fue ayer sábado 13 de noviembre entre Santiago Gaviño Valladares y Daniela Villareal; el novio es primo de Juan Carlos Valladares, esposo de la exMiss Universo, Jimena Navarrete. Además, se especula que asista Enrique Peña Nieto, pues Tania Ruiz, novia del expresidente es tía de Santiago.

Santiago es dueño del restaurante Gran Central ubicado en Sierra Leona 710, en San Luis Potosí; también es socio de Nerrano Trattoria, un lugar donde ofrecen una experiencia gastronómica italiana de altura en el mismo estado.

“Están en una boda en San Luis Potosí, aprovecharon el puente y viajaron. Taboada trae la misma ropa del día que sesionó el presupuesto con el Concejo, se fue de la alcaldía como a las 3 de la tarde. No ha contestado el teléfono”, dijo un traba-

jador de la Benito Juárez.

El panista fue denunciando ante la Contraloría por un grupo de vecinos por abandono de labores; solicitaron además que sea sancionado y que se le descontuen los días de ausencia.

En tanto, Tabe sólo dio entrevistas telefónicas tras la explosión; incluso, los vecinos lo han cuestionado en redes sociales por su ausencia.

En representación del alcalde panista acudió Alessandra de la Vega, directora de Desarrollo Social de la demarcación.

### CONTRADICIÓN

En días pasados la panista, América Rangel, subió a su Facebook una ficha de Alerta Amber con la imagen de la jefa de Gobierno pidiendo ayuda para ser localizada; de acuerdo con la legisladora Claudia Sheinbaum ha abandonado su trabajo en reiteradas



ocasiones para ir a las giras del presidente.

En tanto que su compañero de bancada, Diego Garrido, manifestó al pleno del Congreso la posibilidad de que Claudia Sheinbaum tenga que pedir permiso ante el Recinto de Dones-les para poder ausentarse en días laborales.

Ambos legisladores son del partido Acción Nacional, instituto político por el que Taboada resultó ganador el pasado 6 de junio.



**Mauricio Tabe y Santiago Taboada .**

